



日本共産党 市議会報告



2012年3月5日 第1202号
【発行】
日本共産党浦安市議団
市役所内控え室(議会棟1階)
☎&FAX (350)1243

子育ても老後も安心
住み続けたい浦安を



市議会議員
元木美奈子

入船 4-37-14
☎355-8526
minamonton@
jcom.home.ne.jp



市議会議員
美勢麻里

北栄 2-3-16-203
☎354-9269
m5mise@jcom.
home.ne.jp

子ども医療費助成 12月から 4年生以上も窓口で無料に



千葉県 自治体の 申請に応じる

子ども医療費は浦安市の場合、中学3年生まで無料ですが、小学4年生以上は面倒な立替払い方式です。ところが、小学生4年生以上も一時的に立て替えなくてもすむ窓口無料化(現物給付)が、開期中の千葉県議会で明らかにになりました。

千葉県が今年12月から中学3年生までの入院費を無料化することにしたため、国保連合会の医療事務システムを変更するのに合わせて、「千葉県制度に上乘せしている県内市町村から申請があれば、現物給付の要望に応える」というものです。

浦安市は県制度に上乘せして08年10月から中学3年生まで入院・通院医療費を無料にしてきましたが今でも4年生以上は立替え払い方式です。

日本共産党市議団は、浦安市が現物給付を千葉県に働き



千葉県に現物給付、所得制限の撤廃などを要請する党市議団(08年6月)

かけるよう求めるとともに、千葉県議団と連携し制度の改善を県にも粘り強く要請してきました。

立替払いは、病院の窓口で一旦全額を支払い、市役所へ領収書を持って行き、申請後、口座に医療費が振り込まれるため、治療費を準備して病院に行かねばならず、現物給付を望む保護者の声は切実でした。千葉県はシステム整備の財政負担を理由に現物給付を段階的に進めてきました。

日本共産党衆議院比例代表南関東ブロック予定候補



元参議院議員
畑野君枝



衆議院議員
党委員長
志位和夫

<日本共産党の財源案>

この間、財政危機のもとでも富裕層や大企業には減税がくり返されてきました。この優遇と不公平をただす税制改革で、8~11兆円の財源を確保します。

2012/3/4 放射線量測定 当代島「うらしま公園」

場所/計測器名	高さ	Mr.Gamma	RADEX	Radi
		値: μ Sv/h	こけ上	β線測定
入口側ベンチの上	40cm	0.137	0.14	0.146
入口側ベンチの下	0cm	0.267	0.28	0.320
ブランコの場所	50cm	0.134	0.13	0.168
ブランコの下	0cm	0.226	0.19	0.264
フェンス角木の下	50cm	0.250	0.18	0.303
フェンス角木の下	0cm	0.327	0.31	0.337
フェンス角通路側コンクリートこけの上	0cm	0.305	0.24 17β	0.374